
Chers Boréyounnes et Boréyous,

Les portes de 2024 sont ouvertes, le conseil municipal et moi-même vous souhaitons une 
bonne et heureuse année, santé avant tout, bonheur pour chacun, vos familles et vos proches.

Nous pensons affectueusement à nos malades, nos aînés qui sont à la maison de retraite.
Souvenons-nous de toutes celles et ceux qui nous ont quittés durant cette année écoulée, 
soutien de réconfort à leur famille. Une pensée particulière et amicale pour nos voisins de St 
Martial qui ont vécu une tragédie en cette fin 2023. 

Je tiens à remercier toutes les personnes qui travaillent au dynamisme de notre commune, 
l’équipe municipale, nos agents communaux administratifs et techniques, les agents de la 
fonction publique, agriculteurs, artisans, commerçants, entreprises, nos associations, nos 
bénévoles et chacun pour son implication.

Votre motivation est la vie de Borée.

Bilan 2023

- Les travaux de l’Auberge du Mézenc se sont achevés fin septembre pour une 
ouverture tant attendue le 12 octobre. Bienvenue à nos gérants Ophélia, Nicolas et à 
leur fils Raphaël. Longue vie à ce commerce qui est source de lien social, de service, 
de tourisme et d’économie, 4 emplois ont été crées.

- La barrière du haut de la place a dû être remplacée pour des raisons d’usure et 
d’esthétique.

- L’ancien garage de la poste a été écroulé ce qui a permis d’aménager de l’espace et 
mettre en valeur le village.

- La reconstruction d’un mur de soutènement sur un chemin communal à Molines a été 
entreprise par nos employés communaux, aidés ponctuellement par Sébastien, Nicolas 
et Christophe

- Le projet d’agrandissement de la base départementale de l’équipement (DDE) est en 
cours. Le bornage du terrain cédé au département a été réalisé en avril (3000 m2 
environ). Des analyses de sol ont été faites en décembre en vue du futur dépôt du 
permis de construire. Cette extension de la base départementale est vitale pour notre 
commune en matière d’emploi pour les 4 agents qui y travaillent et les deux 
vacataires, ainsi que pour le service de proximité assuré et l’entretien des routes, 
choses inestimables en période hivernale sur le secteur.

- Pour la commémoration du 8 mai nous avons eu l’honneur d’accueillir nos anciens 
combattants, la brigade de gendarmerie du Cheylard, les sapeurs pompiers de St 
Martin de Valamas et le capitaine Frédéric Chapelle, enfant du pays. Nos musiciennes 
nous ont fait partager leur talent à cette occasion très solennelle.

- La mairie a accueilli le passage de l’Ardéchoise et assuré la distribution de l’eau aux 
cyclistes.

- Pour la journée citoyenne de juillet nous étions une vingtaine de bénévoles à 
débroussailler, peindre. Un travail important a aussi été réalisé sur l’ancienne école 
publique. Une benne avait été mise à disposition pour enlever tous les encombrants 
amoncelés. Grâce à cette action la maison a été mise rapidement à la vente. À l’issue 
de cette journée nous nous sommes retrouvés à l’espace bassin autour du verre de 
l’amitié. Auparavant, sur une pierre taillée par un bénévole a été fixée au-dessus de 



l’arrivée d’eau une céramique offerte par Ève. Tout ceci rend cet endroit de plus en 
plus authentique et sympathique.

- La foire du 15 août s’est déroulée sous le soleil, 20 stands étaient présents. Le 
traditionnel apéritif offert par la municipalité a connu son affluence et son appréciation 
habituelle. Les animations et activités organisées par les diverses associations et 
bénévoles ont contribué à la réussite de cette journée. 

- Le changement des projecteurs de l’église a été effectué en octobre, plus économiques 
que les précédents. Ils sont coupés de 24 h à 6h.

- La commémoration du 11 novembre a eu lieu, plus sobre que celle du 8 mai mais tout 
aussi solennelle.

Pour 2024

- Recensement sur janvier et février.
- Parking pour l’Auberge du Mézenc.
- Emplacement pour les campings cars.
- Rénovation appartement N° 1 du Presbytère si le dossier subvention DETR est 

accepté.
- À rénover, différents chemins communaux : celui du Moulin du Mas et des Loyes, 

celui de Molines et d’autres certainement.
- Inauguration commerce dans le courant du printemps.
- Journée citoyenne 1er samedi de juillet.

Après avoir fait la synthèse de nos principales actions et futurs projets, mon équipe 
municipale se joint à moi pour vous renouveler tous nos vœux pour 2024.

                                                             Prenez grand soin de vous.

                                                                                                                  Votre Maire
                                                                                                          Anne Marie MARION     


